

M3 AK konservative Revolution

Antragsteller*in: René Adiyaman
Tagesordnungspunkt: TOP 4 Arbeitskreisanerkennung
Status: Zurückgezogen

1 Die GJ NRW genehmigt einen Arbeitskreis "konservative Revolution", der sich mit
2 ausschließlich politischen Debatten (face-to-face) beschäftigen wird.
3 Hauptsächlich werden Themen aufgegriffen und antragsunabhängig debattiert,
4 sodass das argumentative Fundament für spätere Anträge zwar geschaffen werden
5 kann, aber die Bindung an Fristen nicht so stark vorhanden ist. Vor allem
6 sollten so auch Debatten außerhalb der grünen Blase mitorganisiert werden, die
7 den eigenen Horizont erweitert und somit die Parteijugend weiterbringt. Dieses
8 Konzept entstammt mehreren Wahlkämpfen/Programmprozessen, jedoch sollten gerade
9 wir nicht nur immer dann aktiv sein, wenn alle wissen/denken "nur, weil gerade
10 dringend Stimmen gebraucht werden." Denn die Grüne Jugend NRW ist so viel mehr
11 und so viel unabhängiger vom Parteilalltag; viele unserer Mitglieder sind nicht
12 Mitglied der Grünen: Wir haben auch diesen Mitgliedern gegenüber eine
13 Verpflichtung, der wir nachkommen sollten.

Begründung

Erfolgt mündlich